

EMA

Bonne Année

Ecole de Musique Associative de St-André le Gaz

lettre d'information n°4 2015-2016



L'école de Musique vous présente ses meilleurs vœux de bonheur pour l'année 2016.

Des photos de l'Audition de Noël, le samedi 12 décembre à la salle « Vercors de Fitiieu (belle salle avec une belle acoustique : merci à tous ceux qui nous ont permis d'en profiter !)





Cette audition était très variée, on a pu voir des musiciens débutants et d'autres plus confirmés, certains seuls, d'autres en groupe...

Nous avons pu entendre toutes les pratiques collectives que propose l'Ecole de Musique :

-la chorale qui accueille les enfants de 5 à 11 ans (avec Ingrid)

-l'atelier accompagnement piano (avec Guido) pour des duos trompette/piano ou flûte/piano

-l'atelier « musique actuelle » (avec Erik) : guitare, basse, batterie et percussions, trompette et chant. Le groupe (qui cherche son nom) nous a interprété « Honky Tonk girl » de Johnny Cash

-L'orchestre (avec Ingrid) qui comprend une douzaine d'enfants et d'adolescents de niveaux différents et qui était ce jour-là renforcé par quelques adultes (merci à eux !)

Toutes ces pratiques collectives recrutent !! N'hésitez pas à les rejoindre quelque soit votre instrument

ema-salg@laposte.net

06 27 34 08 38